
前期生徒会役員改選 

 

森林ウォーク(春)：1 年生総合的な探究の時間 

 

清水 PR・芸術鑑賞(落語) 

 

特設進路 LHR(坂口製作所訪問) 

 

第１回学校運営協議会 

 

      

 

 

５月２５日（木）に生徒会前期役員の信任投票があり、

会長に山本君、副会長に尾上君、書記に山本さんが決ま

りました。 

 

 

 

 

 

５月２６日（金）に１年生は、京都大学フィールド科学教

育研究センター和歌山研究林の先生方の協力を得て、

「森林ウォーク（春）」を実施しました。今回は、有田川町

と田辺市の尾根筋を歩いてきました。 

感想①：初めに山を登りました。木々を見ながら、

木の種類や木の大切さを知りました。その後、伐採

された後の場所へ行きました。ここでは、木の育て

方や伐採する場所の決め方を教えてもらいました。

特に気になったのは、ドローンを使って幹の太さな

ど森林のデータを集めていることで、こんなに進ん

でいるんだなと思いました。 

感想②：たくさん歩いたのでとっても疲れました。

でも、木の種類やどんな特徴を持っているのか、鹿

などの動物に食べられないように、どのような対策

をしているのかなどを知ることができました。ドロ

ーンも見ることができました。とてもかっこよくて

凄かったです。今回、一番心に残っていることは、

サロンパスの匂いのする木があったことです。とて

も不思議ですごいことだと思いました。 

 

 

 

 

 

６月１５日（木）に学校運営協議会が開催され、今年度

の学校運営方針等が承認されました。 

 

 

 

 

６月７日（水）にＪＲ和歌山駅で、清水のＰＲ活動をしま

した。午後は、桂米朝一門の落語鑑賞会に行きました。 

感想①：知らない人に声をかけてパンフレットを配

るのはすごく勇気のいることでした。１年生が結構

早く配れていたので、感心しました。午後は、落語

鑑賞会でしたが、予想以上に面白かったです。最後

の落語はあまり意味が分からなかったので、寝かけ

ましたが、楽しむ事が出来たのでよかったです。 

感想②：PR をするのは難しく、パンフレットをも

らってくれる人もあまりいなかったので、とても大

変でした。午後は落語に行きました。思っていた以

上に分かりやすく、落語にハマりました。落語家さ

んが役にハマっていてとても面白かったです。 

感想③：知らない人たちにパンフレットを配るの

は、初めての経験だったのでとても緊張しました。

お店などで何かのパンフレットを配っている人たち

の気持ちが何となく分かることができました。落語

では、最初に成り立ちや「落ち」の説明もあり、話

をしてくれている内容がとっても面白かったです。 

 

 

 

 

 

６月８日（木）に進路 LHRで株式会社坂口製作所和

歌山工場を訪問しました。アルミ板をリベットで接合する

作業等を体験することができました。 

感想①：清水分校の先輩が就職していて、その先輩

も説明してくれて、他の社員の皆さんも優しそうだ

ったので、会社に良いイメージが持てました。 

https://www.aridachuo-h-b.wakayama-c.ed.jp/

